
作為一位加密資產投資者已有兩年之久，看見很多生態鏈透過以太坊崛起，帶動創業遊

戲產業 及 像智能合約 和 去中心化社群等 的新技術。最近也參加了近期的 FOMO 

Asia web 3峰會，認為加密資產能為香港創業產發展帶來無限可能性，認識到 nft除了

本身與貨幣掛鉤價值以外的應用，例如建立會籍，甚至像前財政司司長曾俊華所用來建

立的 nft用作慈善宣傳。 見證 FTX倒閉、幣安被查 我認為適當的監管篩查是需要的，

但也希望港府能保持開放態度對待加密資產。記得諮詢初期政府只願意開放讓較大的幣

種如比特幣 以太幣上市，但本人深信此舉會扼殺了很多起步的創意產業公司，對推廣

互聯網 3.0 毫無意義。希望證監會趁美國大力監管之際把握此機遇盡量放寬發牌，監管

可從流程指引和篩查方面著手打擊金融犯罪，而非在起步階段固步自封大力監管，免得

影響行業發展。從 Fomo Asia峰會上也聽一些加密產業公司管理層透露 SFC並沒有打

算拒絕發牌予容許「細幣」上市的交易所，因此本人對 SFC此次發牌感到興奮及抱有

希望。 


